

## **ABSTRAK**

Yeni Septiana, Nim 17102153064, *Pertimbangan Hakim Terhadap Anak Sebagai Pelaku Tindak Pidana Sodmi Perspektif Hukum Positif Dan Hukum Islam (Studi Kasus Pengadilan Negeri Kabupaten Kediri)*, Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2019, Pembimbing Ahmad Musonnif, M.H.I.

**Kata Kunci:** Pertimbangan Hakim, Sodomi, Hukum Positif dan Hukum Islam.

Penelitian ini dilatar belakangi adanya tindak pidana sodomi yang dilakukan oleh anak di bawah umur dan korban di bawah umur. Dengan adanya UU No. 3 Tahun 1997 dan Undang-undang Perlindungan Anak yang berhadapan dengan hukum. Yang mana anak sebagai pelaku telah melanggar Pasal 76E jo 82 dengan pidana minimal 5 Tahun dan paling lama 15 Tahun dengan denda 1 Miliar rupiah, maka penulis ingin mengetahui bagaimana pertimbangan hakim dalam memutus perkara pidanaa sodomi yang dilakukan oleh anak di bawah umur dan mengkaji perbuatan sodomi dari sudut pandang hukum Islam.

Rumusan Masalah yang pertama bagaimana Pertimbangan Hakim Pengadilan Negeri Kabupaten Kediri mengenai penjatuhan hukuman tindak pidana sodomi pelaku anak berdasarkan Nomor Putusan 23/Pid. Sus-Anak/2018/PN Gpr dan kedua bagaimana hukum Islam mengatur terkait anak dibawah umur sebagai pelaku perbuatan sodomi.

Metode yang digunakan penulis yaitu metode kualitatif dengan pendekatan yuridis empiris dan library research mengkaji hukum yang berlaku dan kejadian di dalam masyarakat, guna memperoleh fakta-fakta atau jawaban-jawaban atas permasalahan melalui wawancara dengan beberapa responden serta yang diperoleh dari studi pustaka yang mana kemudian dari hasil penelitian tersebut kemudian ditarik kesimpulan,

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pertimbangan hakim dalam menjatuhkan putusan terhadap anak yang melakukan tindak pidana sodomi dengan Putusan Nomor. 23/Pid.Sus-Anak/2018/PN.Gpr mempertimbangkan dari aspek yuridis, non yuridis dan pendapat LITMAS. 2) Sodomi dalam pandangan hukum islam dalam perbuatan sodomi banyak para ulama berbeda pendapat tentang sanksi yang di jatuhi pada pelaku ada yang menyatakan bahwa pelaku di hukum mati, hukuman di samakan dengan hukuman zina, dan adapun pendapat ulama bahwa pelaku dikenakan ta'zir sejenis hukuman yang bertujuan edukatif dan besar (hakim). Hukuman ta'zir

dijatuhkan terhadap kejahatan atau pelanggaran yang tidak di tentukan kadar dan hukumannya oleh nash al-Qur'an dan hadist. yang mana semua di serahkan pada hakim.

## ABSTRACT

Yeni Septiana, Register Number 17102153064, Law Enforcement towards Children as the Actors of Sodomy Criminal Actions by Perspective of Positive Laws and Islamic Laws (Case Study of Kediri District State Court), Islamic Family Law Department, State Islamic Institute of Tulungagung, 2019, Advisor: Ahmad Musonnif, M.H.I.

**Keywords:** Law Enforcement, Sodomy, Positive Laws, Islamic Laws

This research is motivated by the sodomy crime committed by minors and underage victims. With the existence of Law No. 3 of 1997 Year and the UUPA about the Protection of Children Facing the Law. Which child as the offender has violated Article 76E jo 82 with a minimum of 5 years and a maximum of 15 years in criminal with a fine of 1 billion rupiah, so the researcher wants to know how a judge's law enforcement in a sodomy criminal case is carried out by the child decide upon sodomy criminal cases carried out by minors. Based on this, the researcher is compelled to examine criminal law sodomy of child offenders from the standpoint of judges and Islamic law.

The first formulation of the problems are, first how is the Judge of the District Court of Kediri concerning the imposition of sentences of criminal acts on sodomy of child offenders based on Decision Number 23 / Pid. Sus-Anak / 2018 / PN Gpr and secondly how Islamic law regulates related minors as perpetrators of sodomy.

The method used by the researcher is a qualitative method with an empirical juridical approach and library research that examines applicable laws and events in the community, in order to obtain facts or answers to problems through interviews with several respondents as well as secondary data obtained from literature which then results the research was then drawn conclusions.

The results of the research showed 1) Judge's consideration in making a decision on a child who commits a sodomy crime with a Decision Number. 23 / Pid. SUS-Anak / 2018 / PN. Gpr considers the juridical, non-juridical aspects and opinions of LITMAS. 2) Sodomy in the view of Islamic law in the act of sodomy, many scholars differed on the sanctions imposed on the perpetrators who stated that the perpetrators were punished by death, the punishment was likened to zina punishment, and the opinion of the ulama that the perpetrators were subject to punishment educational and large aims (judges). Ta'zir punishment is imposed on ignorance or violation which is not determined by the level and punishment by the Qur'an and hadith, which all are surrendered to the judge.

## الملخص

بيني سيبتيانا، رقم دفتر القيد 17102153064، إقامة القضاء على الأطفال فاعلين في الأعمال الجنائية اللواط بنظر القانون إيجابي والشريعة الإسلامية (دراسة حالة لمحكمة الحكومية قيديري)، قسم حكم الأسرة الإسلامي، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، تحت الاشراف أحمد مصنف، الماجستير.

**الكلمات الرئيسية:** إقامة القضاء، اللواط، القانون الايجابي، الشريعة الإسلامية

خلفية هذا البحث العلمي هي جريمة اللواط التي يرتكبها الأطفال من جانب الفاعل والمفعول. مع وجود القانون رقم 3 للعام 1997 والقانون بشأن حماية الأطفال الذين يواجهون بالمحكمة. أي الطفل مثل الجاني قد انتهك المادة 76 E jo 82 بالحد الأدنى خمس سنوات وبعده أقصى 15 عامًا في المجرم بغرامة قدرها بليون روبية، لذلك ترغب الباحثة في معرفة كيفية إقامة القضاء للقاضي في قضية جنائية من اللواط اتخاذ قرار بشأن المجنى عليه الجنائية اللواط التي تنفذها الأطفال. بناءً على ذلك، يُجبر المؤلف على فحص اللواط في القانون الجنائي للأطفال الجانحين من وجهة نظر القضاة والشريعة الإسلامية.

ومسائل هذا البحث هي أولاً، كيف هو قاضي محكمة كيديري المحلية فيما يتعلق بفرض عقوبات على الأفعال الإجرامية على اللواط من الأطفال المذنبين على أساس القرار رقم 23 / بيد Sus-Anak / 2018 / PN Gpr. وثانياً كيف ينظم القانون الإسلامي القُصّر ذوي الصلة كمرتكبي اللواط

والمنهج المستخدم من قبل الباحثة هي المنهج الكيفي والبحث المكتبي مع اتباع نهج قانوني تجريبي يدرس القوانين والأحداث المعمول بها في المجتمع، من أجل الحصول على حقائق أو إجابات للمشاكل من خلال المقابلات مع العديد من المجيبين وكذلك البيانات الثانوية التي تم الحصول عليها من الأدب والتي تم النتائج ثم تم استخلاص البحوث.

تظهر نتائج البحث أن (1) نظر القاضي في اتخاذ قرار بشأن الطفل الذي يرتكب جريمة في Gpr ينظر. Pid. SUS-Anak / 2018 / PN. اللواط مع رقم القرار. 23 وآرائها. (2) اللواط في نظر LITMAS الجوانب القانونية وغير القانونية لأراء

الشريعة الإسلامية في فعل اللواط ، اختلف العديد من العلماء على العقوبات المفروضة على الجناة الذين ذكروا أن مرتكبيها عوقبوا بالإعدام ، وتم تشبيه العقوبة بعقوبة الزنا ، ورأي العلماء بأن الجاني يخضع للتعزير. الأهداف التعليمية والكبيرة (القضاة). يتم فرض عقوبة تعزير على الجهل أو المخالفة التي لا يحددها مستوى وعقوبة القرآن والحديث ، والتي يتم تسليمها جميعًا إلى القاضي